



Entrevista

Alan Castellanos Ramírez (Diputado – PRI)

“Sabemos que conforme pasan los años, después de una etapa productiva, vamos requiriendo de ayuda o de asistencia social, poco a poco la edad va avanzando y el tema físico aparece. Desafortunadamente, hemos caído en una falta de valores. Dejamos a un lado a quienes nos forjaron y es una crueldad abandonar a nuestros adultos mayores. Estamos pretendiendo que se penalice a las personas que abandonen a un adulto mayor con un mes o hasta cuatro años de prisión o multas para que vuelvan a dirigir su responsabilidad”.

https://drive.google.com/file/d/1GYQ7_ox88fIPktYrTt9INFV8Our-j0Ft/view